

# Jalan Sehat Sentanan Diharapkan Bisa Menciptakan Kerukunan Dan Kekompakan



**Mojokerto (transversalmedia)** – Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) melalui Gerakan Swadaya Masyarakat (Gerdamas) mengajak masyarakat Kelurahan Sentanan kecamatan Kranggan Kota Mojokerto untuk ikut berpartisipasi 'Jalan Sehat dan Bazar UMKM' yang dilaksanakan pada Minggu (18/9/2022).

Antusias warga tampak semangat dalam rangkaian kegiatan ini, mulai dari atribut peserta seperti karnaval tingkat kota, padahal acara ini baru pertama kali digelar khusus warga Sentanan.

Rute jalan sehat ini, start dan finish bertempat di Kantor Kelurahan Sentanan, yang dimulai dari Jln KH. Ahmad Dahlan – Jln Mojopahit – Jln Bhayangkara – Jln PB. Sudirman – Jln Joko Sambang – Jln Majapahit – KH. Ahmad Dahlan Lapangan Tacung.

Lurah Sentanan, Fauzan Hadiyan Ichsan, S.STP. mengatakan dalam sambutannya, jalan sehat digagas oleh warga Sentanan melalui LPM dengan tema Gerakan Swadaya Masyarakat Sentanan (Gerdamas). Selain jalan sehat, juga ada bazar UMKM, cek kesehatan, dan panggung hiburan serta doorprize.

Selain warga Sentanan sendiri, jalan sehat juga diikuti oleh sekolah yang ada di lingkungan Sentanan dan karyawan yang bekerja di lingkungan Sentanan. "Jalan sehat ini sebagai ajang silaturahmi kelurahan Sentanan dengan warga Sentanan", katanya.

Fauzan berharap meskipun setiap warga mempunyai kesibukan yang berbeda-beda, kegiatan ini menjadi motivasi dan silaturahmi bagi warga Sentanan, sehingga menjadi guyub dan rukun serta satu tujuan.

Sementara, Camat Kranggan, Suharno SH, MM dalam sambutannya sangat mengapresiasi kegiatan tersebut. "Dengan kegiatan ini diharapkan akan menambah kekompakan dan kerukunan bagi warga Sentanan", katanya sebelum mengibarkan bendera start jalan sehat.

Selain itu, kegiatan ini diharapkan menjadi momentum titik awal kegotongroyongan. "Kegiatan ini mari kita curahkan untuk kesejahteraan masyarakat Sentanan", harapnya.

Mantan lurah Meri ini juga berharap kegiatan ini menambah support, semangat, dan sinergi antara seluruh warga Sentanan dan pihak kelurahan dan kecamatan. "Yang semua kita lakukan demi kesejahteraan warga Sentanan", pungkasnya.

**(Gon)**